

BAB III

DASAR HUKUM DAN PERTIMBANGAN HUKUM HAKIM DALAM DIREKTORI PUTUSAN PENGADILAN NEGERI BANYUWANGI NOMOR 138/PID.SUS/2016/PN.Bwi TENTANG TINDAK PIDANA MEMUDAHKAN DILAKUKAN PENCABULAN

A. Deskripsi Kasus Tindak Pidana Memudahkan dilakukan pencabulan dalam Putusan Nomor 138/Pid.Sus/2016/PN.Bwi

Dalam skripsi ini akan dijelaskan bagaimana terungkapnya terdakwa melakukan tindak pidana memudahkan perbuatan cabul, isi pokok dari deskripsi kasus tindak pidana memudahkan perbuatan cabul ini adalah:

Bahwa terdakwa Supriyanto Bin Suaeba pada hari Senin tanggal 11 Januari 2016 sekira pukul 21:00 Wib. atau setidaknya pada suatu waktu tertentu yang masih termasuk dalam bulan Januari 2016 bertempat di Dusun Padangbulan Rt.01/I Desa Benelan Kidul Kecamatan Singonjuruh Kabupaten Banyuwangi atau setidaknya pada tempat lainnya yang masih termasuk dalam daerah hukum Pengadilan Negeri Banyuwangi berwenang untuk memeriksa dan mengadili, “Dengan sengaja menyebabkan atau memudahkan perbuatan cabul oleh orang lain dengan orang lain, dan menjadikannya sebagai pencarian atau kebiasaan” perbuatan terdakwa tersebut dilakukan dengan cara-cara dan rangkaian perbuatan sebagai berikut:

Bahwa berawal sekira bulan Oktober 2015 terdakwa merekrut 3 orang perempuan yakni saksi Yuliana, saksi Sumiyati Als. Meri dan saksi Novita Sari Als. Kiki dengan cara ketiga saksi tersebut datang kepada terdakwa untuk bekerja, yang awalnya para saksi ditawarkan bekerja sebagai joki minum, tetapi terdakwa juga berpesan kepada ketiga saksi apabila tamu laki-laki datang mau berhubungan badan dengan para saksi agar dilakukan dikamar milik terdakwa dan dengan tarif sebesar Rp. 150.000,- (seratus lima puluh ribu rupiah) untuk setiap tamu yang berhubungan badan, dan apabila telah selesai dan mendapat bayaran para saksi harus menyerahkan uang atau membayar kepada terdakwa sebesar Rp. 30.000,- (tiga puluh ribu rupiah) untuk setiap tamu yang berhubungan badan.

Bahwa pada hari Senin tanggal 11 Januari 2016 sekira pukul 21:00 Wib. bertempat di dalam kamar rumah milik terdakwa yang beralamat di Dusun Padangbulan Rt.01/I Desa Benelan Kidul Kecamatan Singonjuruh Kabupaten Banyuwangi saksi Yuliana menerinma tamu yang datang dengan tujuan berhubungan badan yakni saksi Syonhaji, awalnya saksi Syonhaji datang ke lokasi Padangbulan lalu melewati depan rumah terdakwa, melihat ada saksi Yuliana duduk di teras rumah terdakwa. Kemudian Saksi Syonhaji melakukan hubungan badan selayaknya sebagai suami istri, setelah selesai saksi Syonhaji dan saksi Yuliana memakai pakaian sendiri lalu saksi Syonhaji memberikan uang kepada saksi Yuliana sebesar Rp. 150.000,- sebagai imbalan atas layanan saksi Yuliana.

- a. Uang tunai sebesar Rp. 150.000,- (seratus lima puluh ribu rupiah).⁴⁴
- b. Selembar spreng warna hijau motif bunga, sebuah bantal berikut sarungnya warna hijau motif bunga, sebuah celana dalam perempuan warna putih kombinasi bola warna hitam, sepotong rok span warna putih, merah, dan hitam, sepotong kaos lengan pendek warna biru toska, sepotong celana panjang jeans warna hitam, sepotong celana dalam laki-laki warna hitam ada tulisan Champiro, sepotong kaos lengan pendek warna putih tulang didepan motif bola warna hitam, dan sepotong kaos menggunakan krah lengan pendek warna hitam garis-garis putih kuning.

Jadi kesimpulan dari isi pokok permasalahan dan keterangan saksi serta keterangan terdakwa dapat disimpulkan bahwa terdakwa Supriyanto Bin Suaeba atas perbuatannya tindak pidana memudahkan dilakukannya perbuatan cabul, mengakui telah bersalah sudah melakukan sebuah tindak pidana. Sehingga karena perbuatan yang dilakukan oleh para terdakwa itu, terdakwa harus menerima hukuman yang diputuskan dalam persidangan oleh Majelis Hakim Pengadilan Negeri Banyuwangi, untuk terdakwa Supriyanto Bin Suaeba 4 (empat) bulan pidana penjara.

⁴⁴ Ibid, 18.

